

2G+ Regelung bei DVLAB Mitgliederversammlung

**Neue Verordnung des Berliner Senats sieht 2G-Regelung vor
Außerdem Maskenpflicht und Selbsttests**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Berliner Senat hat diese Woche beschlossen, dass ab kommender Woche (Montag, den 15.11.2021) für Veranstaltungen die 2G-Regelung gilt. Für unseren Bundeskongress haben wir dieses bereits im Vorfeld angekündigt bzw. zur Umsetzung vorgesehen.

Jetzt müssen wir auch für unsere Mitgliederversammlung die 2G-Regel umsetzen, was wir ausdrücklich begrüßen. In Anbetracht der Infektionszahlen gilt für uns alle die Sicherstellung der größtmöglichen Sicherheit. Deshalb erweitern wir die Schutzmaßnahmen zusätzlich:

Wir setzen während der Mitgliederversammlung 2G+ um. Vor dem Einlass erfolgen die kontrollierten Schnelltests. Außerdem bitten wir, durchgängig eine Maske zu tragen.

Für die Mitgliederversammlung erfolgt dann die Kontakterfassung über die Luca App. Ersatzweise stehen Erfassungsbögen zur Verfügung. Für die Einlasskontrolle halten Sie bitte Ihren Impfausweis sowie ein Ausweisdokument bereit. Alle Teilnehmenden der Mitgliederversammlung erhalten nach den Einlasskontrollen ein Armband, das während der Mitgliederversammlung zu tragen ist. Andernfalls wären wieder neue Kontrollen notwendig.

Dass die Rahmenbedingungen zur Durchführung unserer Mitgliederversammlung sich so massiv angespannt haben, ist in Anbetracht der Tatsache, dass allen Bürger*innen ausreichend Impfstoff zur Verfügung steht, ärgerlich. Machen wir trotzdem gemeinschaftlich das Beste aus der Situation.

Mit kollegialen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'P. Dürrmann', written in a cursive style.

Peter Dürrmann

P.S.: Für den Bundeskongress empfehlen wir die Online-Teilnahme!